

MOUNT HERMON ROSE



Golan Heights Winery

Israel
Galiläa Golan-Höhen

trocken



100% Syrah



ARTIKELBESCHREIBUNG

Hermon Rosé kommt aus den Ausläufern des Berges Golan. Dieser reinsortige Merlot besitzt einen breite Aromenvielfalt in der Nase von roten Beeren, über Granatapfel bis hin zu einer feinen Kräuternote. Am Gaumen präsentiert er sich mit einer mittleren Fülle, erfrischend, extraktreich und einer leichten Würze. Animierend mit langanhaltendem Geschmack.

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe	Rosé
Reifung	im Edelstahltank

ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Naturkorken
EAN Flasche / EAN Karton	7290015951869 7290005965951

ANALYSE

Alkoholgehalt	13.0 %Vol
Säure	6.0 g/L
Restzucker	2.4 g/L

INHALT UND NÄHRWERT

Zutatenliste	Trauben, Säureregulatoren (Weinsäure (L(+)-)). Konservierungsstoffe (Kaliummetabisulfit)
Energiegehalt	77 kJ / 18 kcal
Fettgehalt	0.0 g
gesättigte Fettsäuren	0.0 g
Kohlenhydrate	0.4 g
Zuckergehalt	0.4 g
Ballaststoffe	0.0 g
Eiweiß	0.0 g
Salz	0.0 g
Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	geschwefelt, enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Grand Cru Select Distributionsgesellschaft mbH 53227 Bonn DE



GOLAN HEIGHTS WINERY

PRODUZENTEN-INFO

Golan Heights, feiert inzwischen über 40 Jahre bestehen und gilt zurecht als führendes Weingut Israels.

Klimatisch eine einzigartige Region zwischen Hitze in tiefen Lagen und kühlem Klima auf bis zu 1.400

Metern. Vulkanische Böden sorgen mit ihrem hohen Gehalt an Nährstoffgehalt für saftige, frische,
mineralisch geprägte Weine

Die Golan Heights Winery ist einer der besten Weinerzeuger Israels. Die Reben stehen auf Höhen von 400 bis 1.200 Metern und liefern Weine, die auf der ganzen Welt geschätzt werden. Die Erfolgsgeschichte des

Weinguts beginnt 1976. Damals ergaben umfangreiche Untersuchungen, dass die Golanhöhen ideale Bedingungen für den Anbau hochwertiger Weine bieten. Die Böden sind trocken und vulkanisch, das Klima

ist relativ kühl. Nach den viel versprechenden ersten Anpflanzungen wurde schließlich 1983 die

top-moderne Golan Heights Winery ins Leben gerufen. Schnell sorgten ihre Weine – vor allem die Flaggschiff-Linie Yarden – für Furore. Kritikerlob, Auszeichnungen und Goldmedaillen ließen nicht lange auf

sich warten. Yarden bedeutet auf Hebräisch Jordan, die Etiketten ziert eine antike israelische Öllampe, die mit Mosaiken geschmückt ist.